Holodomor, Ucrania y la gran hambre

Patricio Moller



Capítulo 1

El cuarto sábado de cada noviembre está dedicado a recordar a las víctimas de una de las aberraciones más grandes cometidas en la historia de la humanidad en Ucrania.

Es tan horrendo conocer lo que sucedió entre 1932 y 1933 en Ucrania por parte del régimen de Stalin que es difícil entender semejante salvajismo, barbarie, desprecio y maldad contra inocentes. Que sinceramente da escalofríos.

Holodomor significa en ucraniano "matar de hambre "y eso fue justamente lo que hicieron los del ejercito de GPU, pertenecientes a la URSS.

Todo comenzó con la llamada" Ley de espigas "que consistía básicamente en que preveía subyugar a todos aquellos que se posicionasen en contra de las requisas, sobre todo a los campesinos que robasen alguna espiga o cebada para comer. Así fue como se castigó con prisión a numerosos ladrones que fueron encerrados en los centros penitenciarios de Balashova o Elan, aunque al final los robos fruto de la desesperación fueron tantos, que las autoridades hubieron de crear tribunales para dictaminar penas de muerte a los saqueadores.

Estos saqueadores eran personas en Ucrania que literalmente se morían de hambre y ni hablar del horror en los niños que provocó este perverso e inhumano genocidio por parte de la URSS a tierras y alimentos que le pertenecían a esta gente, quienes con mucho esfuerzo labraron las tierras y cultivaron durante generaciones, para que llegara el régimen totalitario a adueñarse de todo.

El asesinato indirecto a través de la hambruna a millones de campesinos de Ucrania, fue claramente planificada por el sátrapa de Stalin, una prueba de ello es que se escondió, celo y encubrió el caso durante 50 años.

No había guerra, sequía o alguna razón plausible para esta masacre, muy por el contrario, aquellas tierras era las más fértiles de la llamada tierra negra dentro de la Unión Soviética.

A tanto llegó la hambruna en estas localidades que los campesinos en una desesperada forma de obtener alimentos se desplazaron a las grandes urbes donde fueron oprimidos con una brutalidad salvaje en donde el más afortunado terminaba siendo preso y llevado a campos de concentración, el resto ya se podrán imaginar la suerte que corrieron.

Todo por un ambicioso y poco eficiente plan de industrializar a través de un plan llamado a la colectivización de la agricultura, que eran tierras de posesión de los Kulaks del tiempo de los zares, los cuales les fueron arrebatadas por estos desalmados del régimen.

Por supuesto toda esta locura terminó en la más abyecta, terrible y desoladora hambruna que acabó con la vida de millones de personas y que gran parte del mundo desconocía por aquella época.

Existen documentos gráficos realmente increíbles donde se ve mujeres, niños y hombres muertos en las calles de hambre. Es difícil imaginar que hace tan sólo 87 años, el tirano y autoritario líder soviético, Stalin, les robó todo el grano a los ucranianos y les confiscó todos sus objetos de valor incluida sus vidas de la manera más feroz.

Horror muy poco conocido y que muy poco se habla curiosamente.